

Nili-Cup Zwiesel

Sparte Schwimmen feiert die Erfolge der Saison 2018/2019

Zwiesel. Zum traditionellen Nili-Cup am 10.1.2020 fanden sich wie jedes Jahr wieder die aktiven Schwimmer, ihre Eltern und Trainer, Spartenleiter und Ausschussmitglieder sowie alle anderen Unterstützer der Sparte Schwimmen des SC Zwiesel zusammen, um im Erlebnisbad Zwiesel in einem spielerischen Wettkampf gegeneinander anzutreten. Im Anschluss zog die Gruppe der Schwimmbegeisterten in die Räume der AWO, um die Sieger zu ehren und den Abend beim Abendessen in geselliger Runde ausklingen zu lassen.

Gestartet wird im Nili-Cup in gemischten Staffeln in den Disziplinen Freistil, Brust und Pullkick. Die Staffelteams werden so zusammengestellt, dass Schwimmanfänger mit älteren und wettkampferprobten Schwimmern in Teams zusammen schwimmen und ein fairer Wettkampf mit Gewinnchancen für alle Teilnehmer gewährleistet ist. Dies ist auch dieses Jahr gut gelungen, denn die einzelnen Läufe waren bis zuletzt spannend.

Bei den Staffelfrennen belegten Moritz, Sophia und Kathi den ersten Rang. Die zweiten Plätze belegten Patrik, Greta, Simon, Ida, Luisa, Leni und Anna Katharina, und auf die dritten Plätze kamen Max, Mia, Emma, Franzi und Dominik.

Zum Abschluss schwammen die Kinder gegen die Erwachsenen, d.h. gegen Eltern, Trainer und Ausschussmitglieder. Hier gewann die Staffel der Kinder mit haushohem Vorsprung - sie sind eben doch besser trainiert... ;-)

Die erfolgreichen Staffelteilnehmer erhielten Urkunden und Süßigkeiten, welche die Süßigkeitenfee Ida überreichte.

Geehrt wurden auch die Schwimmer, die im vergangenen Jahr bei niederbayerischen oder höherrangigen Meisterschaften auf Podestplätze kamen. Die Jugendlichen belegten insgesamt 10 mal den 3. Platz bei Niederbayerischen Meisterschaften: Simon Süß holte gleich 7 mal, Emma Bernreiter 2 mal und Moritz Wöller 1 mal Bronze. Kerstin Wernick belegte als Mastersschwimmerin 2 mal den 1. Platz bei Niederbayerischen Meisterschaften (jeweils Becken). Im Staffelteam nahmen die Masterschwimmer Andreas Lorenz, Kerstin Wernick und Milan Windsor an den Internationalen Deutschen Freiwassermeisterschaften 2019 in Burghausen teil und erschwammen sich den Titel des Vizemeisters.

Die höchste Auszeichnung der Sparte Schwimmen ist zweifellos der Zwieselpcup, der mit Geldprämien dotiert ist. Der Zwieselpcup ist eine interne Auswertung, bei der in einem Punktesystem sowohl Anzahl der Wettkampfteilnahmen als auch die Wettkampfergebnisse der zurückliegenden Saison gewertet werden. Den ersten Platz in der Saison 2018/2019 belegte Simon Süß mit 279 Punkten vor Emma Bernreiter mit 238 Punkten und Moritz Wöller mit 229 Punkten. Auf den Plätzen 4 bis 6 folgten Mia Hösl (90 Punkte), Max Wöller (52 Punkte) und Kerstin Wernick (50 Punkte).

Wir gratulieren allen Schwimmern zu ihren Erfolgen und freuen uns auf eine spannende kommende Saison. Unser besonderer Dank gilt den Eltern, Trainern, Ausschussmitgliedern und aktiven Mitgliedern für ihr verlässliches ehrenamtliches Engagement für die Sparte Schwimmen.